

KABAR TERBARU

Eka Putra : Pedagang Jangan Ada Yang Mengambil Kesempatan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 14, 2022 - 19:04



Foto : Journalist.id

BATUSANGKAR - Dengan akan dilaksanakannya Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) Nasional ke 41 tingkat kabupaten Tanah Datar, pada tanggal 20 - 24 Juni 2022 nanti, tentunya kita perlu dukungan dan doa dari masyarakat agar pelaksanaannya nanti berjalan dengan sukses.

"Nanti tentu akan banyak tamu-tamu yang datang ke kecamatan Tanjung Emas ini, dari itu Saya himbau masyarakat menyambutnya dengan baik tamu-tamu kita itu," ujar Bupati Eka Putra saat acara Pengukuhan Panitia Kerja dan Panitia Penyelenggara MTQ Nasional ke 41 tingkat kabupaten Tanah Datar, Senin (13/6) di aula kantor camat Tanjung Emas.

Kepada para pedagang UMKM, Bupati Eka juga berharap nantinya untuk memberikan daftar harga pada dagangannya masing-masing, sehingga para tamu merasa nyaman dalam berbelanja.

"Kita harapkan para pedagang tidak ada mengambil kesempatan disaat tamu sedang banyak lantas menjual dagangannya dengan harga tinggi, begitu juga dengan parkir kendaraan, Saya harap panitia nanti juga menertibkannya. Jadi kepada panitia saya minta semua masalah sampai yang terkecil juga harus diatur dan dipikirkan agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan. Ajak pemuda dan tokoh masyarakat lainnya, agar dukungan itu betul-betul datang untuk suksesnya MTQ Nasional ini," tambah Eka Putra.

Sementara kepada panitia pelaksana, Bupati Eka Putra atas nama pemerintah daerah mengucapkan terimakasih atas terlaksananya kegiatan ini. Dan kepada ketua dan seluruh panitia kerja dan panitia penyelenggara pada MTQ Nasional ke 41 juga diucapkan selamat atas pengukuhan ini.

"Selamat menjalankan amanah yang dititipkan di pundak saudara, bekerjalah dengan semangat dan ikhlas agar pelaksanaan MTQ Nasional ke 41 tahun 2022 tingkat kabupaten Tanah Datar ini berjalan dengan baik, lancar dan sukses," pesan Bupati.

Khusus kepada panitia kerja, Bupati meminta agar dapat mempersiapkan dan melaksanakan MTQ ini dengan baik, "Lakukan koordinasi dan kerjasama dengan panitia penyelenggara terkait pelaksanaan kegiatan, sehingga kegiatan ini bisa berjalan dengan lancar sesuai dengan apa yang kita harapkan bersama," pungkasnya.

Tampak hadir pada acara tersebut Sekda Tanah Datar Iqbal Ramadi Payana, Staf Ahli, para Asisten, Kakan Kemenag H. Syahrul, Ketua LPTQ Tanah Datar H. Masnefi, Kepala OPD, camat Tanjung Emas Zulkifli Idris beserta Forkompimca sebagai tuan rumah, Camat se Tanah Datar, Wali Nagari se kecamatan Tanjung Emas, Ketua KAN, BPRN, serta undangan lainnya. (JH)